## Iserlohner Kreisanzeiger vom 11.10.2019

## Iserlohn



Die wollen doch nur Spielgeräte (v. li.): Angelika Hülter, Lutz Borgolte – eine Gruppe junger Spielplatzexperten – und Melanie Lapp.

## 2500 Euro für Außenanlagen

Krombacher-Brauerei spendet an Caritas-Familienzentrum

Angelika Hülter, die Leiterin des Caritas-Familienzentrums, habe sie gemeinsam mit Mitarbeiterin Melanie Lapp begonnen, über eine Umgestaltung der Außenanlagen des Familienzentrums nachzudenken. "Die Anforderungen und die Bedürfnisse der Kinder haben sich mit den Jahren einfach geändert", sagt sie.

Rund 20 Jahre existiert die Einrichtung bereits. Und einige der Anlagen draußen sind in die Jahre ge-

Iserlohn. Vor gut einem Jahr, erzählt kommen beziehungsweise bieten wenig Raum für Kreativität und Bewegung, für die es ein gewisses Maß an Koordinationsvermögen bedarf. "In diese Richtung soll es nun gehen", sagt Angelika Hülter.

Ein erster Anfang wurde mit einem kleinen Klettergarten bereits gemacht - doch dabei soll es nicht bleiben. Bewegungsbaustellen und Kreativecken mit Naturmaterialien, dazu einige Ruhezonen - viele Ideen haben die beiden bereits.

Gerade recht kommt da nun die Unterstützung durch die Krombacher-Brauerei, die im Rahmen ihrer jährlichen Spendenaktion 2500 Euro an das integrative Familienzentrum gespendet hat, in dem über 100 Kinder betreut werden.

Lutz Borgolte übergab als Repräsentant der Krombacher-Brauerei den obligatorischen symbolischen Scheck. Insgesamt werden so laut eigenen Angaben 100 Institutionen von der Brauerei bedacht.